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Philippiens 2.5 « Ayez en vous les pensées qui étaient en JÉSUS-CHRIST »

Romains 12.2  «  Ne  vous  conformez  pas  au  siècle  présent,  mais  soyez
transformés par le renouvellement de l’intelligence, afin que
vous discerniez quelle est la volonté de Dieu, ce qui est bon,
agréable et parfait ». 

 Le prophète de Dieu dit : 
C’est ce que nous désirons tous faire, c’est :  « Ne pas se conformer à ce

monde,  mais  soyez  transformés par le renouvellement  de notre entendement,
pour  faire  la  volonté  parfaite  et  acceptable  de Dieu. »  Maintenant  que  nous
avons été sauvés, comme nous le sommes,  et que nous avons été remplis du
Saint-Esprit, comme nous l’avons été, maintenant nous désirons que la pensée
qui était en Christ soit en nous, afin que nous puissions être transformés des
choses naturelles de la vie et être amenés à faire la parfaite volonté de Dieu,
par la transformation de l’Esprit de Dieu, par Sa Parole. (Éph. 4.20-24).

« Le renouvellement de votre entendement... » Les choses que vous pensiez
autrefois être précieuses, laissez-les de côté et soyez transformés en quelque
chose d’autre; de ce que vous étiez une fois à ce que vous êtes maintenant.
Voyez-vous?

Oh! C’est ce que nous voulons tous savoir, comment le faire. Voyez? Nous
sommes ici, nous L’aimons; Il nous a sauvés, maintenant nous désirons savoir
ce qu’il  faut faire.  Et  nous allons essayer  de franchir  une petite  marche ce
matin, afin de monter un petit peu plus haut. 

Maintenant,  nous  voulons  être  transformés  nous-mêmes  par  le
renouvellement de notre entendement. Voyez-vous, non pas ce que nous avons
sur cette terre, ce que nous allons chercher sur cette terre, mais ce que nous
allons devenir dans le monde à venir. Transformés par le renouvellement
de notre intelligence! [1]

Permettez que je vous partage ceci. Quand le Surnaturel intervient, alors
c’est la pensée de Christ. Vous vous éloignez tellement de votre propre façon
de penser… Que je n’essaie pas d’expliquer ça, parce que je ne peux pas. [2]

Que vous ayez ou non, parlé en langues, que vous ayez ou non, sauté, poussé
des cris, ou quoi que ce soit d’autre, vous savez que Dieu vit en vous, que vous
ne marchez pas selon votre propre pensée,  que c’est la pensée de Christ qui
vous conduit par cette Parole, en conformité parfaite avec Elle. [3]

La pensée de Christ



Or, rappelez-vous,  vous ne pouvez pas avoir la pensée de Christ et  la
pensée du monde au même moment (I Cor 2.11-16).  Vous ne pouvez pas
être sur votre voie et la voie de Dieu en même temps . Vous devez abandonner
votre voie et laisser Dieu agir. C’est la seule façon pour vous de faire quoi que
ce  soit.  Vous  devez  vous  séparer  de  vos  pensées,  de  vos  raisonnements.
N’essayez pas de raisonner; croyez simplement (Prov. 3.5-6) [4]

Lorsque la  nouvelle  naissance  entre,  elle  ne peut  pas  venir  sans une
mort en premier. Or, les gens ne veulent pas mourir. (Jean 12. 24-25). Ils ne
veulent  pas  l’humble  conduite  du  Saint-Esprit (Rom 8.14).  Ils  veulent
prendre leur idée de la chose. Vous ne pouvez pas penser vos pensées. Vous
devez penser Ses pensées. « Que la pensée qui était en Christ soit en vous. »
Amen. Celui qui pense les pensées de Dieu amène les bénédictions de Dieu,
la puissance de Dieu sur vous. Et pour le monde, elle fera de vous une saleté,
mais  elle amènera une nouvelle vie.  Elle produira une vie ressuscitée. Elle
amènera de nouvelles pensées. Elle amènera une nouvelle personne  (II Cor.
5.17). Elle amènera une foi nouvelle. (II Cor. 4.13). Elle vous fera passer de la
mort à la vie (Jean 5.24). [5]

C’est pourquoi nous sommes baptisés en Son Nom, (Actes 2:36-39) afin que
nous puissions nous conformer en Son Nom, en Sa mort, en Sa résurrection, afin
que nous ressuscitions, témoignant au monde que nous avons une Vie nouvelle,
que  le  vieil  homme  est  mort  (Rom.6:6).  Nous  avons  enterré  cette  première
nature. 

Voyez?  Cette  première  nature  a  disparu,  et  maintenant  nous  sommes  Sa
nature, (II  Pierre  1:3-7) Il  vit  en  nous  et  nous  ne  faisons  pas  notre  propre
volonté,  nous faisons Sa volonté.  Nous ne pensons pas nos propres pensées.
L’esprit,  c’est ce qui pense. La pensée qui était en Jésus-Christ est dans
chaque croyant (Phil. 3:15-16). Voyez, là. C’est ça l’âme, et c’est ce dont nous
parlons. Bien, c’est la partie à laquelle je pense maintenant, celle qui se trouve
en nous, l’âme. [6]

Or, Il a dit « Celui qui croit en moi, les œuvres que je fais, il le fera aussi  ».
(Jean 14.12). Il ne peut pas changer cette décision. Il a dit « Voici les signes
accompagneront ceux qui auront cru ». (Marc 16.17-18). Si la Vie de Christ est
en moi, si la pensée de Christ, alors nous sommes concernés et nous faisons
les choses de Christ. Il a dit que les signes qu’Il a faits suivront chaque croyant
qui croit en Lui. [7]

Et  nous  devons  laisser  la  pensée  de  Dieu  être  notre  pensée.  Que  la
pensée  qui  était  en  Christ  soit  en  vous.  Cette  Bible  révèle  la  pensée  de
Christ. Et le Livre de la révélation en entier, appelé l’Apocalypse, c’est la
révélation de Jésus-Christ. [8]
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Or, maintenant, vous ne trouverez jamais Christ en feuilletant vos papiers.
Vous devez changer vos pensées. Vous devez changer votre pensée, abandonner
le raisonnement et changer votre façon de penser en ce que Dieu pense. « Que la
pensée qui était en Christ soit en vous ».  Et alors vous commencez à penser
Ses pensées, vous commencerez à vivre Sa vie et à faire les choses qu’Il a
faites. Comprenez-vous ce que je veux dire? Parce que ce n’est pas vous,
c’est Christ (Col. 1.26-28). [9]

Dieu nous invite à Le considérer comme un exemple, et que notre caractère
soit modelé comme le Sien. Quelle chose glorieuse! (Rom 8. 28-30).

Et  lors que nous laissons Son caractère être en nous,  alors  nous sommes
devenus des fils en ayant la pensée de Christ : la pensée, c’est Son caractère.
Votre pensée forge votre caractère. « Que la pensée, dit Paul, de Christ, la
pensée qui était en Christ soit en vous ». Que la pensée qui était en Christ soit en
vous. Elle change notre caractère. Elle modèle le caractère d’un fils de Dieu .
[10]

Puissions-nous ne pas penser nos propres pensées,  mais avoir nos esprits
ouverts à la glorieuse onction de Sa présence pour que nous connaissions Sa
pensée  et  accomplir  l’Écriture :  « Que  la  pensée  qui  était  en  Christ  soit  en
vous ». [11]

Or, vous savez,  c’est généralement lorsque nous pensons à Dieu et nous
avons nos pensées centrées sur Dieu que Dieu s’approche de nous. 

Je pense que c’est l’un de problèmes majeurs de gens aujourd’hui.  Nous
avons beaucoup d’autres choses dans notre esprit. [12]

Oh, si nous n’avions pas beaucoup d’autres choses dans notre esprit.
Vous savez, parfois, nous venons à l’église en pensant « demain je dois faire
ceci, le jour suivant, je dois faire ceci. » Lorsque nous venons à l’église, nous
devrions abandonner chaque pensée et chaque chose du monde, et entrer en
communion  avec  Christ,  L’adoration :  la  méditation,  l’adoration  dans  nos
cœurs et Lui donnant louange et gloire, pensant à Sa bonté, et à ce qu’Il signifie
pour nous, adorant en Esprit, chantant des hymnes spirituels, des mélodies dans
notre cœur. La Bible le dit, « Quelqu’un est-il dans la joie? Qu’il chante des
cantiques » (Jacques 5.13). Soyez heureux; soyez en méditation, s’attendant à ce
que Dieu vous apparaisse à n’importe quel moment. [13]

Oui,  monsieur.  J’ai  certainement  perdu ma tête;  je  devrais  la  perdre
pour trouver la pensée de Christ. Chaque croyant le devrait, c’est vrai, ils
doivent trouver la pensée de Christ en perdant leur pensée. [14]
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Allons  au-delà  du  camp  maintenant.  Sortons  de  notre  façon  de  penser.
Agissons en fonction de la pensée de Dieu. La Bible dit ceci  : « Que la pensée
qui était en Christ soit en vous ».  Alors, pensons Ses pensées à Lui, et non
notre pensée, parce que la plupart du temps nous sommes dans l’erreur.
Donc, pour être sûrs que c’est Sa pensée qui repose en nous. Et Sa pensée,
c’était de faire la volonté du Père,  et la volonté du Père,  c’est Sa Parole
promise. [15]

La  pensée  humaine  est  incapable  d’interpréter  la  pensée  de  Dieu.
Comment une petite pensée humaine limitée peut-elle interpréter la pensée
infinie, lorsque nous ne pouvons même pas interpréter la pensée de l’un et
l’autre. (I Cor. 2 h 11) [26]

Or, l’homme est un prisonnier. Dieu sait qu’un homme était un prisonnier.
Jusqu’à ce quelque chose lui  soit  arrivé… Je voudrais  que vous compreniez
ceci. À moins que cette chose arrive, la nouvelle naissance, à un homme, il ne
peut  d’aucune  façon  comprendre  ou  jamais  comprendre  Dieu,  ou  avoir
n’importe quelle connaissance de Dieu. Bien que la Parole le dise, son esprit ne
peut pas le comprendre parce que c’est l’esprit humain. Il doit avoir la pensée
de Dieu en lui pour comprendre les choses spirituelles. Voyez? Ainsi, toutes
les  lectures,  toutes  les  écoles,  tous  les  enseignements ,  aussi  bons  qu’ils
puissent être, ne sont pas le vrai principe, du tout. 

Et c’est pareil aujourd’hui. Les mêmes choses aveugleront les yeux de
l’esprit  charnel  parce  qu’il  ne peut  pas  comprendre les  choses  de Dieu.
C’est  contre Dieu.  C’est  en inimitié contre Dieu.  L’esprit  humain est  en
inimitié contre Dieu.  Vous devez sortir  de votre esprit humain et naitre de
nouveau par le Saint-Esprit  (Jean 3.1-8),  et  recevoir la pensée de Dieu en
vous. Ensuite vous pouvez croire ces choses, alors elles deviennent une réalité.
Amen. [27]

Si  la  pensée  de  Christ  est  en  nous,  alors  nous  reconnaîtrons  que la
Parole est la Vérité, et Elle vit en nous. Vous n’y pouvez rien, c’est Christ. [16]

Vous voyez, à ce moment-là, ce ne sont pas vos pensées à vous. Ce sont Ses
pensées, à travers vous. Et vous n’exprimez pas vos paroles,  vous exprimez
Ses Paroles. [17]

Donc, il y a une foi authentique, mais vous devez venir par le vrai canal de
Dieu pour avoir la foi authentique. Il y a une foi humaine, et la foi de Dieu. Et
vous devez avoir une foi divine pour croire.  Or, pour avoir la foi divine,
vous devez avoir la pensez de Christ en vous. Et alors, Dieu projette vers vous
des visions, des révélations et toutes ces choses viennent par la pensée de
Christ en vous. Le saisissez-vous? [18]
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Bien. C’est exactement ce que Paul a répété de nombreuses fois.

Romains 7.25  « Grâces  soient  rendues  à  Dieu  par  Jésus-Christ  notre
Seigneur! Ainsi donc, moi-même, je suis par l’entendement esclave de la loi de
Dieu, et je suis par la chair esclave de la loi du péché ».

Quand je veux faire le bien, le mal est tout près.  (Rom. 7.18-24). Voyez?
Vous aussi, c’est exactement ce que vous faites :  par votre intelligence, c’est
votre cœur. Voyez?  Maintenant, souvenez-vous : vous ne pensez pas avec
votre esprit; et vous ne voyez pas avec vos yeux. Et vous voyez avec votre
cœur. Le saviez-vous? Saviez-vous que, dans votre cœur, il y a une autre
personne que vous? La science vient de découvrir ça, il y a environ quatre ans,
vous savez. Un petit compartiment dans le cœur, et ils affirment que c’est là
qu’habite l’âme. 

Donc, par ma pensée… Il a dit, dans un autre passage : « e crois avoir la
pensée de Christ ». (I Cor. 2.16). Or, par cette pensée, vous servez, avec la
pensée de Christ, vous servez Dieu. Vous voyez, ce qui est à l’intérieur, avec
ce qui est à l’intérieur, vous servez Dieu. Le subconscient, c’est là que la foi
réside.

Donc Paul a dit : « Par mon entendement… (“Et j’ai la pensée de Christ”,
vous voyez, qu’il a dit.) je sers Dieu, par mon entendement, mais ma chair, mais
par la chair, la loi du péché ». Qu’est-ce à dire? Ce soir, ma chair dit : « Tu es
trop fatigué. Tu as trop mal à la gorge. Tu es sorti par grand vent, aujourd’hui.
Tu n’iras pas à l’église ce soir. » « Ça, c’est la loi de la chair ». 

Maintenant, mon entendement,  à l’intérieur, le Saint-Esprit, dit : « Tiens
ta promesse ». Mais la chair dit : « Tu es trop fatigué ». Voyez?

Maintenant, la chair dit : « Voyons, ce n’est pas nécessaire, ma mignonne, tu
es la plus mignonne de l’école. Alors, n’écoute pas ta mère, c’est une exaltée, ni
ton père, c’est un fanatique. Tu vois? Tu es la plus jolie fille de l’école ». « Tu
es le plus joli garçon, le plus beau garçon, le mieux bâti. Tu es le plus populaire
de la ville ». Vous voyez? Et vous livrez vos membres à ça, et quel en est le
résultat pour vous? Vous êtes perdant, chaque fois. Voyez?

Paul  a  dit :  « Ma chair  veut  toujours  se  livrer  à  ça. »  Votre  chair  aussi.
Voyez? Mais la loi de l’Esprit de Dieu, (Rom. 8.1) dans le cœur, triomphe de
la chair, et oblige le corps à obéir à ce que dicte le cœur. Alléluia!

Regardez, donc, si elle peut accomplir ça pour un pécheur, alors, n’est-ce
pas qu’elle sera tout aussi efficace pour la maladie? La loi de l’Esprit de Dieu,
dans le  cœur,  qui  sait  que « c’est  par  Ses meurtrissures que nous avons été
guéris » (I Pierre 2.21-24) ils se tiennent là, en possession de la puissance qui
oblige la maladie, qui est dans ce corps, à leur obéir, parce que c’est un démon.
Voilà. Fiou! Ça, c’est recouvert d’une couche de crème épaisse comme ça. C’est
moi qui vous le dis. C’est ça. Voyez? 
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 Alors,  la loi du péché et de la mort agit dans votre chair,  mais la loi de
l’Esprit de Vie agit dans votre cœur. Donc votre cœur, l’esprit que vous
avez dans votre cœur, obligera votre corps à obéir à ce que lui dicte le cœur .
C’est tout à fait ça. Or, c’est ce que Paul a dit. Toujours la chair  : « Je suis trop
fatigué; je suis incapable; je suis inapte; je ne peux pas le faire. »  [19]

Lorsque Lui, notre Seigneur JÉSUS CHIRST, était ici sur terre, Il ne
suivait pas Ses propres pensées,  Sa propre volonté,  mais Il  a sacrifié Sa
volonté et Ses pensées pour suivre la pensée et la volonté de Son Père. « Je
ne  suis  pas  venu  pour  faire  Ma  volonté,  mais  la  volonté de  Celui  qui  M’a
envoyé » (Jean 6.38) Le voyez-vous? 

Or Christ est venu faire la volonté de Son Père. Et si nous pouvons voir ce
que Christ a fait, et la sorte de foi qu’Il a donnée aux gens, ou qu’Il a prêchée
aux gens, alors cette foi devrait être la foi pour laquelle nous combattons. [20]

Oh frère, vous ne le saurez jamais, jusqu’à ce  que vous vous humiliiez et
vous vous dédiez réellement à Dieu. N’utilisez pas votre esprit. N’utilisez
pas votre pensée. Dédiez-Lui simplement vos voies et marchez simplement de
la manière qu’Il conduit (Rom. 8.14). Là où… 

S’Il va vers cette direction, c’est bien. Parfois, il conduit au travers des eaux
profondes, mais vous connaissez la chanson dit : « Certain par des eaux, ou des
vagues, d’autres par de dures épreuves, mais tous par le Sang ». 

Les voies de Dieu conduisent dans des eaux profondes, dans le désert et sur
les collines, à travers le désert du péché et autres. Mais Dieu vous en fera sortir,
si  seulement vous Le suivez et  vous n’essayez pas d’utiliser vos pensées.
Faites simplement ce qu’Il vous dit de faire, et tout ira bien pour vous. Le
croyez-vous? [21]

Nous pourrions tellement nous dédier à Dieu au point de ne plus penser
nos pensées, mais nous penserons Ses pensées. Et je peux être tellement dédié à
Toi, Seigneur,  que Ton esprit  puisse utiliser mes lèvres pour parler,  mes
yeux  pour voir,  pas  pour la  gloire  de  l’homme,  mais  afin  que  les  gens
sachent que Dieu tient Sa Parole, et c’est la fin de temps. [22]

Lors  que  vous  obéissez  totalement,  alors  vous  pouvez  avoir  une
possession.  Mais  vous  devez  obéir  totalement.  Vous  devez  complément
abandonnez  vos  pensées,  votre  volonté,  votre  entendement  et  laisser  la
pensée de Christ œuvrer en vous. Maintenant, pensez-vous que la pensée de
Christ en vous dirait « Les jours des miracles sont passés ». Pensez-vous que la
pensée de Christ en vous dirait « La Bible est vraie dans certains passages et nos
dans d’autres passages? » La pensée de Christ accepterait chaque Parole que
Christ a dite. C’est vrai.  Ainsi, n’utilisons pas notre entendement, utilisons
simplement Sa pensée. 
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Mais je m’abandonne simplement  à Lui et  alors Il  utilise ma pensée,
mes yeux, ma bouche. Il est tout pour moi. Abandonnez-vous simplement.
C’est la façon de le faire. C’est ce que ces prédicateurs font lorsqu’ils prêchent
l’Évangile.  Ils  se  lèvent  et  prennent  un  texte,  pourquoi,  ils  commencent  à
prêcher et ils s’abandonnent à Dieu, ces prédicateurs, tout de suite vous avez, le
Saint-Esprit peut les conduire dans un autre texte, les diriger à un autre
endroit. [23]

Remarquez, quelle harmonie! Jésus ne faisait jamais rien qu’Il n’ait d’abord
vu faire au Père, ou qui ne Lui ait d’abord été montré par le Père. L’harmonie
entre Dieu et Christ, voyez-vous, (Jean 5.19). Il en sera de même de l’Épouse,
et Il Lui montre Sa Parole de Vie. C’est Lui qui La Lui montre, et Elle La
reçoit. Elle n’En doute jamais. 

Rien ne peut Lui nuire, pas même la mort. En effet, si la Semence est mise
en terre, l’eau La ramènera à la vie. (Amen. Et là j’ai mis un gros « Alléluia! »)
Voici le secret. La Parole est dans l’Épouse, ainsi que la pensée de Christ,
afin de savoir ce qu’Il veut qu’on fasse de la Parole. Et Elle le fait en Son
Nom. Elle a l’AINSI DIT LE SEIGNEUR. 

Ensuite, la Parole étant fécondée, alors le Saint-Esprit L’arrose jusqu’à ce
qu’Elle soit arrivée à Sa pleine croissance et qu’Elle ait accompli Son but.  Ils
font  uniquement  Sa  volonté.  (Amen.  Je  le  croirai.)Personne  ne  peut  les
convaincre de faire autre chose. Ils ont l’AINSI DIT LE SEIGNEUR, ou alors
ils restent tranquilles. Alors ils feront les œuvres de Dieu, car c’est Lui-même
en eux qui continue à accomplir Sa Parole, comme Il l’avait menée à terme
à Son époque. Toutes choses, quand Il était ici, Il n’a pas tout mené à terme
quand Il était ici, car ce n’était pas encore le moment. [24]

Le corps de Christ (qui est l’Épouse)  n’est pas complètement terminé.
Combien  parmi  vous savent-ils  cela?  Un homme  et  une femme  sont  un.  Et
Christ est un corps, la Parole.  L’Épouse devra être le reste de ce corps. Et
les deux réunis constitueront de nouveau un seul corps , comme l’était Adam
au commencement. Un homme et sa femme sont un. 

Maintenant,  elle,  l’Épouse  véritable,  est  tellement  abandonnée  à  Lui,
qu’elle n’utilise plus sa propre pensée. Et, bien sûr, Sa pensée à Lui, c’est
Sa volonté. Et Sa volonté, c’est Sa Parole. [25]

Oh, les amis, que Dieu vous bénisse! Écoutez-moi! Je ne peux rien croire
d’autre que la Parole de Dieu. Je veux qu’Elle soit ma vie, tout ce que je suis. Je
veux que vous fassiez pareil. Que vos démarches, vos propos, vos actions, tout
ce que vous faites, que ce soit selon la Parole de Dieu. Laissez entrer la pensée
de Christ en vous, et avec elle, vous serez fécondés par la Parole. Sinon, si
vous laissez entrer la pensée de la dénomination, vous serez fécondés par la
dénomination.  Si vous laissez entrer la pensée de Christ en vous, Il ne peut
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pas nier Sa propre Parole, parce qu’Il  est Dieu.  Vous serez fécondés par la
Parole,  et  vous La croirez.  Ils  auront beau vous expulser,  vous mettre  à la
porte, vous chasser, que toutes les portes se ferment, peu importe, vous irez de
l’avant quand même. Amen. [24]
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